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Participei da cerimônia no gabinete do 
prefeito, para assinatura da primeira etapa do 
recape de vias da área central de Campo 
Mourão, com a empresa vencedora 
Campusmourão.  

 

 

 

 

Participei da reunião no gabinete do Prefeito, 
para assinatura da ordem de serviço dando 
inicio a primeira etapa de Revitalização do 
Parque das Torres, que fica nos fundos do 
Jardim Cidade Nova. Autoridades do 
município, o secretário do Esporte e Turismo 
do Estado, Douglas Fabrício, além de 
lideranças dos bairros beneficiados 
participaram. 

 

 

 

Participei de reunião na Casa da Cultura onde 
foi tratado sobre ações para o combate ao 
mosquito Aedes aegypti cuja infestação na 
cidade encontra - se muito elevada. É preciso 
baixar o índice e isto requer a participação da 
população ou ficaremos sujeitos à 
possibilidade de epidemia 

 



 

Visitei com o Secretário de 
Desenvolvimento, Carlos Alberto Facco,  à 
Indústria Farmacêutica Santa Rita, no 
Parque Industrial. Segundo o empresário 
Marcos, a empresa, deverá em breve, ser 
ampliada, com o aumento de sua capacidade 
de produção e a fabricação de novos 
produtos. 

 

 

 

 

 

Recebi e atendi, na Câmara, o amigo Noel 
Braz Martins, morador do Jardim Gutierrez, 
que me solicitou algumas melhorias para as 
ruas Curió e Everaldo Albuquerque Maciel. 
Estou encaminhando às Secretarias 
responsáveis. 

 

 

 

Participei de reunião no gabinete do 
Prefeito. Presentes o Prefeito Tauillo 
Tezelli, Dr. Luciano, promotor de justiça, 
secretaria Fabricía e equipe da Ação Social, 
Dr. Robervani, procurador do município, 
Wellinton Souza, presidente do Conselho 
Municipal da Criança e Adolescente e as 
cinco Conselheiras Tutelares. Foram 
tratados diversos assuntos do Conselho 
Tutelar, entre estes, a previsão recursos 
Federal e Estadual para a construção de 
uma sede, compra de veículos e 

equipamentos para o órgão. 

 

 



 

Recebi o amigo Jairo Padilha e o senhor 
Edilson que o acompanhava. Falamos se 
assuntos diversos, entre outros, esportes e 
saúde pública . 

 

 

 

 

Participei, da abertura das propostas de 
preço do Edital de Concorrência Pública 
04/2017, para contratação de empresa para 
execução de pavimentação asfáltica. A 
empresa vencedora foi a Campusmorão, com 
a proposta no valor de 1.665.056,29. 

 

 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador. 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Atendimentos no Gabinete. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 


